



## **Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena) / Gibrán Ramírez (Diputado - MC) / Jorge Triana (PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Creo que mejora mucho respecto a las comunicaciones anteriores que se habían realizado, sobre todo a la amenaza directa de que arancel por arancel, básicamente irnos midiendo en esas medidas de castigo comercial, pero sin duda que dice muchos desatinos”. Declaró **Gibrán Ramírez**.

“Me parece que la llamada entre la Presidenta y el presidente Trump es la respuesta a la carta de la Presidenta, es decir, si alguien ha leído algo de los libros de Donald Trump y entiende la forma en que entra a las negociaciones, me parece que fue atinada la respuesta política de la Presidenta”. **Afirmó Arturo Ávila**.

“Creo que la carta no es el tema, tampoco el consumo de fentanilo en México, no podemos fingir aquí demencia, es lo que menos le importa a Donald Trump, no le importa si el fentanilo se queda todo en México y si se incrementa el consumo. Lo que preocupa es la versión doble que tenemos sobre la conversación telefónica que se tuvo. Según Donald Trump fue una victoria para él, pero contrasta con lo que dijo Claudia Sheinbaum, primero da una versión en redes sociales, luego da la suya Donald Trump y, después, tuvo que salir con otra versión”. Aseveró Jorge Triana.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9344?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9344&authkey=!AB-4T1g1qOjehC8&ithint=video&e=aSCOJR>